

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Le public de plus en plus nombreux pour la soirée cabaret



*Ceilhya, Céline et Clément chantent , de Frederick, Goldman et Jones.*

L'histoire des soirées cabaret de Creys-Mépieu commence en 2013, année où la troupe de Joëlle et Guy Paviot a chanté pour la première fois. Onze ans après, le samedi 14 décembre 2024, les spectateurs n'avaient jamais été aussi nombreux. Pendant deux heures, cinq chanteurs (Ceilhya, Céline, Marion, Clément et Guy), quatre instrumentistes (Marc à la guitare, Nathalie à l'accordéon et au chant, Stéphane à la batterie et Christian à la trompette) et six acteurs (Sylvie, Anne-Marie, Fabien, Joëlle, Stéphanie et Maryline) se sont succédé sur scène dans un répertoire d'une quarantaine de titres. Des chansons connues pour certaines, inconnues pour d'autres, des sketches humoristiques, pour la plupart basés sur des personnages de clowns. Toute la soirée, les 160 spectateurs ont répondu avec chaleur au travail des interprètes par leurs rires et leurs applaudissements.